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A N FRA G E 

der Abgeordneten Vetter 

und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Errichtung eines Bahnsteiges im Bahnhof Gmünd 

In Ihr.er Anfragebeantwortung betreffend die schriftliche An

frage der Abg. Vetter und Genossen "Errichtung eines Bahnsteiges 

im Bahnhof Gmünd" (176 AB zu 155/J) haben Sie am 20.12.1979 

mitgeteilt, daß gegenwärtig geprüft wird, ob das für Verschub

fahrten und Abstellen von Bahn-Postwagen benützte Verkehrs

gleis 1, welches direkt am Abfertigungsgebäude des Bahnhofes 

vorbeiführt, nicht auch für Reisezüge verwendet und damit 

eine verbesserte Zu- und Aussteigemöglichkeit für die 

Reisenden gesChaffen werden kann. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für Verkehr nachstehende 

A n fra g e : 

1) Welches Ergebnis hat diese Uberprüfung erbracht? 

2) Wenn positiv, wann kann diese Änderung vorgenommen werden? 

3) Wenn ablehnend, welche Gründe waren hiefür ausschlaggebend? 
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